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本报记者 左丽慧 文 唐 强 图

!自从"欢乐中原#广场文化活动开展以来$我和老伴就经常来这
里看演出$每天晚上都过得很充实%&昨晚$家住绿城广场附近的市民
张大爷高兴地告诉记者$绿城广场活动不断$让他大饱眼福'

文体活动经常化
记者从郑州市委宣传部了解到$我市在!欢乐中原&广场文化活

动中$确定以绿城广场为全市示范性(导向性的文化广场$引领全市
广场文化活动的深入开展'

!

月
"#

日$我市在全省率先举办了!欢乐
中原& 广场文化活动)))郑州市庆祝建党

#!

周年暨香港回归
$%

周
年大型晚会$约有

&%%%

余名群众观看了演出' 随后又组织了郑州市
第九届歌曲戏曲大赛$参赛选手达

'%%%

余人' 决赛在绿城广场连续
举办

&

场$每场都有
'%

多名选手参赛$观众达到数万人$比赛现场气
氛十分热烈' 此外$在绿城广场组织的影响大(品位高的活动还有

!%

多场次$如!我看郑州新变化&等主题宣传活动$全民健身展示(民间
*舞狮+文艺大赛等传统文体活动$形成了经常化(系列化'

特色鲜明种类多
记者了解到$我市各县市区开展的!欢乐中原&广场文化活动种

类繁多(特色鲜明(贴近群众$既彰显传统文化的魅力$又体现浓郁
的时代气息'

!我们社区的中老年模特队年龄最大的
#%

岁$平均年龄
&#

岁$

已经从
"%%$

年刚成立时的几个人发展到了
"%

多人'&陇海马路街道
办事处陇一社区主任包淑杰介绍说$社区成立了太极剑*拳+队(抖空
竹队(自行车队(舞蹈队(合唱队(模特队和乒乓球队等

(

支文体队
伍$体现了社区文化活动的特色'

据介绍$陇一社区只是众多文化活动丰富的社区的一个代表$其
他有特色的还有金水区的键盘乐大赛(家庭才艺大赛等$中原区的鲜
桃文化艺术节$登封的百部优秀电影展映$巩义市的!河洛大鼓周&$

荥阳市的!美丽新农村&文艺演出等等$几乎各县市(区都有值得一提
的特色文化活动'

参与群众近百万
我市按照省委宣传部!欢乐中原&广场文化活动方案要求$在全

市安排部署了
!%%

多场文化活动$现已开展
'%%

余场'这些活动涵盖
文艺会演(读书活动(知识竞赛(书法(美术(摄影比赛(戏曲晚会(时
装表演(杂技魔术(文体健身(科普展览(消夏影院(企业形象展示等$

内容丰富(声势浩大$参与群众近百万人次$为省会的群众文化注入
了新的活力'
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月
%%

日!祖籍中国辽宁省"现居住在悉尼的姜晓

帆获得中华小姐环球大赛大洋洲赛区总决赛冠军#

!""#

年中华小姐环球大赛大洋洲赛区决赛
%%

日晚在澳大利

亚悉尼落幕!

%'

名来自澳大利亚和新西兰的佳丽参加了

总决赛的角逐$

新华社记者 米立公 摄

观众!挑刺"

!

本报记者 秦 华

$$

日$,哈利-波特.系列电影第
&

部,哈利-波特与凤
凰社.*以下简称 ,哈

&

.+在全国公映 $与之前 ,哈利-波
特.电影所取得的良好口碑相比$,哈

&

.却反响平平' 记
者前日在奥斯卡电影大世界采访了该片的首批观众$大
多数观众仅给这部片子打出了勉强及格的成绩'

褒#特技精彩 比较巧妙
!影片的特技效果不错$韦斯莱兄弟骑着扫把在魔法

等级考场放烟花( 邓布利多和伏地魔打斗的场面看着最
为过瘾' &做记者的陈先生说$他一直都是!哈利-波特
迷&$在看电影之前还专门看了原著$!影片限于篇幅对原
著的情节做了一些删节$但做得还比较巧妙$基本上看不
出来有任何牵强的地方' &

记者发现$除了!特技精彩&之类的评价$观众未能对
这部影片做出更为深入的褒评$不少观众表示$他们来观
看影片仅仅是因为是铁杆的!哈利-波特迷&'

贬#故事松散 情节突兀
!波特都长这么大了% &几乎每个!哈利-波特迷&在看

到影片时都忍不住发出这一声惊呼' !还是喜欢小波特的
样子$影片中波特的感情戏并不讨好$&河南农业大学学生
刘英在看完电影后说出了自己的失望/!,哈

&

. 拍得太恶
俗了$融入了政治斗争(戒条法规$甚至是感情遭背叛之类
的东西$整体看起来很沉闷无味$没有新鲜感' &

!影片要表达的内容中心不清楚$前面一直都是在讲
一个令人讨厌的女人和波特伙伴们之间的斗争$ 后来就
突然转到和伏地魔的斗争$中间也没有任何交代$给人一
种很突兀的感觉'&在某律师事务所工作的李娟说$,哈

&

.

对那些没有看过,哈利波特.系列作品的观众来说$看起
来会比较费劲$!不像,无间道.系列$就算没有看前面一
部$也能看懂后面的内容' &

!看过,变形金刚.以后$就觉得,哈
&

.的特技水平实在
一般$几乎没有什么视觉冲击力$最后的打斗场面也缺乏张
力$情节上也很混乱$交代不清$人物上也无法展开' &对电
影颇有研究的李先生几乎将,哈

&

.批得一无是处'

另外$ 观众提出最多质疑的是波特与张秋之间的初
恋情感' !两个人的吻戏看起来很生硬不自然$根本无法
使观众感觉到那种恋爱时的甜蜜和激动' 在张秋成为叛
徒后$她没有做任何解释就直接消失了$这也太莫名其妙
了' &李先生认为$影片在二人的感情处理上最为失败$

!有些哗众取宠的感觉$影片可以直接跳过这一段$而且
观众也接受不了恋爱了的波特' &
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杨澜#

让焦躁的心灵沉静下来
看完演出后$ 杨澜连连赞叹/!石头(

木头(风(水00原来什么都可以成为音
乐$谭盾每次都给我们一种惊喜' &她说$

!我本设想会是一场非常玄妙的盛典$后
来看到非常生活(非常朴实' &!禅不应该
总是那么高深莫测$原来禅就在生活中' &

杨澜说$看着演出(听着禅音$心中杂
念一扫而空' 现代生活中人们都比较焦
躁$!比如在地铁等一些公共场所$别人碰
一下就大呼小叫'这场演出给我的启示就
是$都市人要提高生活品质$在喧嚣繁杂
的日常生活中$应该让焦躁繁杂的心静下
来' 这场演出它能产生这样的效果$让人
把繁杂的心绪沉静下来'这真的是社会需
要的好的氛围' &杨澜对演出作出总结式
评价/它是对整个民族的一种审美提升'
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许戈辉#

感受到生活在和禅对话
许戈辉带着妈妈一起来观看向往已

久的,禅宗少林-音乐大典.$观后连称!好
看&!很震撼&' 当得知演员中有很多群众
演员$许戈辉很吃惊$她说/!曾经期待的

音乐$现在终于听到(见到了$我觉得不虚
此行'既在意料之中$又有意外的惊喜'每
个人会从自己的角度去体会( 去悟禅$我
感受到演出中有那么多平实和温情$感受
到虚和实的交流$ 感受到生活在和禅对
话' &

作为凤凰卫视的著名节目主持人$许
戈辉目前正忙于重点打造以奥运为主题
的电视节目$和其他名嘴一样$于繁忙之
中抽空来到少林寺' 许戈辉还展望了,禅
宗少林-音乐大典. 的将来/!我们现在是
在,禅宗少林.的发源地见到它$将来如果
离开中原$到全世界$那时它会是什么模
样呢1 &
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黄豆豆#

舞蹈的设想来自音乐
!舞蹈的很多设想来自音乐' &作为

,禅宗少林.的导演和舞蹈的总设计$黄豆
豆告诉记者$他今年

)

月至
!

月一直在待
仙沟作指导$!因为群众演员较多$需要从
最基础的地方来做$所以工作量比较大' &

关于演出中的舞蹈$ 黄豆豆表示$很
多设想都来自音乐(来自生活' !在嵩山的
怀抱里$人们在自然地生活着/和尚在打
坐$村妇在洗衣$儿童在嬉戏$一切都是那

么真实而自然'其实$禅就在生活中$生活
就是禅$禅就是生活' &
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谭盾#

两年时间构思主旋律
俗话说/!禅只可悟$不可说' &禅宗不

著文字$直指心性$讲求顿悟' 那么$如何
去表现禅境1 谭盾认为$音乐是表现禅境
的最佳方式'

这曲在嵩山峡谷中奏响的禅乐$与大
自然的各种声音)))水声(风声(林涛(虫
鸣合在一起$构成一种天籁般的禅韵'

,禅宗少林.使用全中国家喻户晓的
佛教音调作为主旋律$ 这个创意是怎么
产生出来的呢 1 !我第一次见易中天老
师$他给我推荐了很多资料' &谭盾告诉
大家$直到与易中天的这次会面$他终于
找到了解读禅宗文化的这把钥匙 ' 从
"%%)

年开始构思$历时两年$终于完成主
旋律的创作构思' !这个过程中我痛苦了
两年' &谭盾说'

至于为什么使用佛教音调作为主旋
律$谭盾打了一个很恰当的比方/!如果贝
多芬的,命运.交响曲的开头不是2梆梆梆
梆#$那么我不知道还会用什么来开头'道
理是一样的' &

郭德刚拍新戏

$

月
%%

日!在%相声演义&拍摄

现场!郭德刚'左(在表演中$当日!由

郭德刚主演"以德云社为班底的电视

连续剧%相声演义&在天津武清区天

津电视影视基地开拍$

新华社发

这是一次星光

灿烂的明星聚会

这是一个文化

界名家的对话

这是一场演绎

和谐与美的演出

#

月
$%

日!谭盾"梅

帅元"易中天"黄豆豆"

释永信等#禅宗少林$音

乐大典% 主创人员和杨

澜&许戈辉等'名嘴(主

持齐聚登封! 在袅袅山

风中!在嵩山的怀抱里!

以 )禅宗少林*音乐大

典% 的自然实景舞台为

背景!对话!论禅!观看

演出!畅谈感受+,

#

从左至右!释永信"易

中天"谭盾坐而论禅

释永信/,禅宗少林-音
乐大典.少林文化顾问$少林
寺方丈

易中天/,禅宗少林-音
乐大典.禅学顾问(著名文化
学者(厦门大学教授

谭 盾),禅宗少林-音乐
大典.音乐原创(艺术总监

$

黄豆豆/,禅宗少林-音
乐大典.导演(舞蹈设计主创

$

梅帅元/,禅宗少
林-音乐大典.项目总策
划$总制作人

$

许戈辉/ 凤凰卫视
著名节目主持人

$

杨澜 / 阳光卫视
著名节目主持人

!

本报记者 楚 丽 文
*

图

花 絮
!

本报记者 楚 丽

杨澜谈起$天下女人%

由杨澜主持(在湖南卫视
每周播出的,天下女人.$是一
档关注都市女性精神世界的
大型谈话栏目'杨澜向本报记
者透露说/!近期 ,天下女人.

节目会有些小的变化$由以往
2单谈不论# 模式变为更多关
注女性的婚恋家庭内容$针对
一些婚恋问题$还会邀请有关
专家来把脉诊断' &

杨澜还说$最近一期节目
中邀请到了孙悦$孙悦在节目
中破例谈起了自己的婚恋和
生子内容$ 使当期节目成为
,天下女人. 收视率最高的一
期'至于以后会不会邀请到王
菲(那英等深受观众关注的明
星来到节目中$ 杨澜表示$很

多名人都不愿意袒露自己生
活中的东西$因此现在还都是
未知'

张靓颖错过!牧羊女"

当晚$超女张靓颖也出现
在演出现场'兴许是工作忙碌
的原因$ 虽然一身运动装在
身$ 但和一年前来郑州相比$

靓颖显得纤瘦和娇小了一些'

张靓颖对其中的,石乐.很感
兴趣/!原来石头也能演奏出
音乐'&谭盾告诉她$演出用的
是本地有着

'!

亿年历史的石

头$ 把它打磨成能发声的罄$

用它来演奏音乐'

谭盾还透露说$本来,禅
宗少林-音乐大典. 项目总策
划(总制作人梅帅元有意要请
张靓颖来演唱 ,禅宗少林.中
!牧羊女&一段的$但是因故未
能如愿'

谭盾带头夜游少林

论禅对话结束已经是夜
晚

$$

点了 $ 兴致仍然很高
的谭盾提出要带大家夜游少
林寺$ 让来宾更深刻地体验
!明月松间照 $清泉石上流 &

的意境'

于是$ 在谭盾的带领下$

一行人立即乘车赶赴少林寺$

直到第二天凌晨
$

点钟$才意
犹未尽地离开'

*+,-./012345


